



Katie Melua: Abtauchen in seelenvolle Sounds

Katie Melua beendet

ihre Auszeit. Mit den SN sprach sie über Stress und Entspannung beim Bungee-Jump. Am 18.6. gastiert sie im Großen Festspielhaus. > mehr



Thielemann liebt den dunklen Klang

Herzlich entspannt zog er ein in die PK, auf der am Mittwoch

in Salzburg verkündet werden konnte, dass er ab 2013 für fünf Jahre künstlerischer Leiter der Osterfestspiele werden wird: Christian Thielemann. > mehr



Ein neuer Redner für die Festspiele

Joachim Gauck. Mit einem vorzüglichen Redner, dem

einstigen Chef der „Gauck-Behörde“, wird der Eklat um Jean Ziegler ausgemerzt. > mehr

„Art Basel“: Weltweit größte Kunstmesse eröffnet

15. Juni 2011 | 11:25 | basel | | [Teilen](#)

Vor dem Hintergrund eines wieder boomenden Kunstmarkts hat am Mittwoch die weltweit größte Messe für Gegenwartskunst „Art Basel“ begonnen.



[RSS Feed dieser Seite](#)



Bis einschließlich Sonntag stellen 300 Galerien mehr als 2500 Künstler des 20. und 21. Jahrhunderts aus, darunter die Klassiker der Moderne, aber auch junge Künstler, die vor allem im Sonderbereich „Art Statement“ zu sehen sind.

Unter den Ausstellern sind auch dieses Jahr wieder hochkarätige Namen repräsentiert. Mehr als 1.000 Galerien hatten sich für die Messe beworben. Wie global der Kunstmarkt geworden ist, zeigt die Liste der Teilnehmer, die aus 35 Länder kommen. Erstmals dabei sind Galerien aus Thailand, Ungarn und Island. Aus China kommen drei Galerien, doch es könnten schon im nächsten Jahr mehr

WEITERE MELDUNGEN

- [Eels live: Gitarren gegen den Schmerz](#)
- [Unveröffentlichter Saramago-Roman kommt im Herbst](#)
- [SN-Video: „Magic Sky“ zaubert den Regen weg](#)
- [Disney wehrt sich gegen Antisemitismus-Vorwurf](#)
- [Gurken vor den Festspielhäusern](#)
- [Gilbert & George im Linzer Lentos](#)
- [Katie Melua: Abtauchen in seelenvolle Sounds](#)

FLIEHERS JOURNAL



Beobachtungen des Alltags zwischen Popwahnsinn, Sprachverwirrung und Kinder(i)eben von SN-Kulturredakteur Bernhard Flierer.

- [Der Krieg tobt vor unserem Gartentor](#)
- [Heute existiert diese Kolumne nicht!](#)
- [Spielen, wie's nur Herr Messi kann](#)

Messe ausstellungssysteme

Mobile Ausstellungssysteme für Ihren Messeauftritt jetzt kaufen!



werden. „Art Basel“ hat vor wenigen Wochen 60 Prozent der Anteile der Hongkonger Kunstmesse „Art HK“ übernommen, die als wichtigste Messe für zeitgenössische Kunst im asiatischen Raum gilt.

Den Löwenanteil der Aussteller stellt dieses Jahr wieder die USA mit 73 Galerien, gefolgt von Deutschland mit 50. Aus Österreich sind im Hauptprogramm mit den Wiener Galerien Martin Janda, Georg Kargl, Christine König, Krinzinger und Nächst St. Stephan sowie Thaddaeus Ropac (Paris /Salzburg) dieselben Teilnehmer wie im Vorjahr vertreten.

© SN/SW



Ankaufs-Aktion

von Kiki Kogelnik Originalen bis 9. Juli 2011 www.galerie-albertina.at



So viele Möglichkeiten...

Grossglockner Zell am See Kaprun Beste Angebote und Bewertungen

